



FABLES VIVANTES

publié le 10/04/2022

Quand les 6èmes donnent vie aux fables...

Les élèves de 6èmes ARABIAN et SACKO ont cherché des fables contenant des ruses. Ils ont ensuite librement choisi leur préférée et, seuls ou en groupes, ont travaillé pour lui donner vie : récitation par coeur, décor, accessoires, mise en scène... 400 ans plus tard, les fables de Jean de La Fontaine vivent encore !

Découvrez-les en image et suivez les liens pour découvrir les textes. Bravo aux élèves !

Mme VILLY

Documents joints

 [fables_6eme_arabian](#) (PDF de 2.7 Mo)

 [fables_6eme_sacko](#) (PDF de 3.2 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.